

Neuer Erlebnisgarten im Kinderheim Titlisblick



Der neue Erlebnisgarten lässt Kinderherzen höher schlagen

Unser Garten, wie er bis vor der Sanierung bestand, wurde im Jahre 1992 angelegt. Er hat in unserem Alltag eine grosse Bedeutung. Jetzt erstrahlt er in neuem Glanz.

Etliche Spielgeräte im Erlebnisgarten mussten aus Sicherheitsgründen ersetzt werden. Unser Garten soll den Kindern weiter dazu dienen, sie in ihrer physischen und psychischen Entwicklung zu unterstützen. In unserem Garten eignen sie sich Fertigkeiten für das Leben an. Sie lernen laufen, Velo fahren, sie klettern die Bäume hoch, wagen sich die Rutschbahn hinunter, teilen miteinander Spielsachen und Spielgeräte, lernen sich im Spiel sozial zu verhalten. Die durch Spenden finanzierte Sanierung konnte Ende Juni 2013 abgeschlossen werden.

In Form eines Spielnachmittags luden wir unsere Spenderinnen und Spender sowie die Nachbarschaft am 28. August zu einem Eröffnungsfest ein. Trotz des regnerischen Wetters genossen unsere Kinder und Mitarbeitenden die verschiedenen Spielangebote. Mit einer feinen Grillwurst und Gemüsedipps aus der Küche liessen wir den Nachmittag im Garten ausklingen.

Rita Güdel-Müller

